

Opus Dei: Retratos ante la cámara

Las personas del Opus Dei comparten el deseo de la santidad en medio del mundo. Pero, cada una, a su manera. Así lo explican en diversos microvídeos que hemos publicado en esta web.

19/02/2010

Un camino para mujeres y hombres

Desde hace 80 años, el Opus Dei es un camino hacia la santidad para

hombres y mujeres. Diversas mujeres de países diversos explican su vocación en este vídeo (05'13").

¿Y para quien trabaja en casa?

También. Sacar adelante una casa es un trabajo que directamente supone servicio. Por eso a San Josemaría le gustaba tanto. Andrea, una joven americana, lo explica (08'42").

Viendo a Dios en los hijos, en el marido, en la mujer,...

Jennifer vive en Irlanda, con su marido y sus cinco hijos. Rezar a diario le ayuda a seguir las tareas con alegría y ver en su familia su camino diario a la felicidad (06'48").

A ese Dios, que a veces lo pide todo

Porque sin tener especiales cualidades, Dios cuenta con la entrega de cada cristiano para cambiar el mundo. Para cada uno, Él

tiene un deseo: Ángela explica cómo intenta seguirlo. (09'46")

Para servir... ¡incluso cantando!

Ester es trabajadora social. Su oficio es un servicio directo. Pero también su pasión principal -la música- la entiende como un servicio a los demás: porque canta -y muy bien- para alegrar la vida (03'45").

Y estudiando, y con los amigos

Como cuenta Rocío, una joven española que se ha entregado a Dios y se empeña para licenciarse en Derecho y Empresariales en una Universidad de Madrid (02'10").

E incluso si llega la enfermedad

Es el caso de Raquel, de Paraguay, que no llegó a ver en la web su testimonio en el que cuenta su lucha contra el cáncer y el apoyo que ha

recibido de su familia y de su relación con Dios (05'36").

Y, siempre, con alegría

Porque, como dice Marieta, el camino del Opus Dei se entiende cuando se ve feliz a quien Dios ha llamado a recorrerlo (03'09").

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cr/article/opus-dei-retratos-ante-la-camara/> (22/02/2026)